

Samuel Dumoulin, nouveau directeur adjoint de l'école Alexandre-Taché

Edmonton, le 13 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Samuel Dumoulin au poste de directeur adjoint à l'école Alexandre-Taché. Monsieur Dumoulin entrera en fonction en août 2019.



Samuel Dumoulin est actuellement directeur adjoint et enseignant à l'école La Prairie. Auparavant, il a été accompagnateur pédagogique dans le cadre du Learning Support and Technology Services avec Wolf Creek Public Schools. Monsieur Dumoulin est détenteur d'un baccalauréat et d'une maîtrise en éducation de l'Université de l'Alberta.

Organisé, adepte du travail d'équipe et de la bonne communication, son expérience en salle de classe lui a permis d'être à la fois un enseignant et un éducateur. Il est également très impliqué dans la communauté franco-albertaine depuis plusieurs années à travers de nombreuses associations.

Pour Monsieur Dumoulin, il s'agit de relever un nouveau défi : « Je crois qu'il faut toujours demeurer connecté aux réalités de la salle de classe pour maintenir un niveau de collégialité cultivé avec le personnel. » soutien Monsieur Dumoulin.

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord lui souhaite la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations:

Robert Lessard
Directeur général
780 468-6440